

# ESTAMBUL Y CAPADOCIA

## EL PRECIO INCLUYE

- Vuelos especiales directos desde Santiago de Compostela
- Autocar climatizado durante todo el viaje
- Hoteles 4\*Superior en hab. doble. Suplemento individual: 495 €
- Régimen de 3 cenas + 6 comidas + 7 desayunos
- Guía acompañante durante todo el circuito
- Visitas y entradas indicadas según itinerario
- Tasas aéreas
- Seguro de anulación y asistencia
- Guía técnico acompañante de Viajes Tambre

5-12 OCTUBRE 2026

8 DÍAS / 7 NOCHES

1850 €

Precio por persona (IVA incl.)



**LUNES 05-10-26**

**SANTIAGO DE COMPOSTELA - CAPADOCIA**

Salida en vuelo especial Santiago de Compostela - Nevşehir, aeropuerto ubicado en el corazón de la región de Capadocia, en el centro de Turquía. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

**MARTES 06-10-26**

**CAPADOCIA**

Desayuno. Durante este día conoceremos algunos de los más sorprendentes rincones de Capadocia, un lugar que mezcla caprichos de la naturaleza y arte humano. Visita al **Parque Nacional de Göreme**, un auténtico museo al aire libre que representa un viaje a la vida espiritual y artística de las primeras comunidades cristianas. Este sitio histórico, declarado Patrimonio Mundial por la UNESCO en 1985, es una colección de monasterios, capillas e iglesias excavadas en roca volcánica; la mayoría de ellas adornadas con asombrosos frescos que datan de los s. X al XII. Nuestra ruta sigue por paisajes que parecen de otro planeta, mientras realizamos alguna parada por los conocidos **Valles de Avcilar y Güvercinlik**, donde disfrutaremos de un increíble paisaje lunar. Comida. A continuación, recorreremos parajes del pintoresco y acogedor **Valle de Uçhisar**, donde se puede contemplar la antigua fortaleza excavada en roca. También conoceremos otros puntos interesantes, como el **Valle del Amor**, el pueblo de **Avanos**, centro de alfarería de la región, así como una **fábrica de pieles**. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

Nota: en Capadocia también tendremos la posibilidad de realizar una excursión opcional en globo aerostático al amanecer y de participar en un espectáculo de bailes folklóricos en una típica cueva.

**MIÉRCOLES 07-10-26** **CAPADOCIA - ANKARA**

Desayuno. Por la mañana visita a la **Ciudad subterránea de Serhatlı o Mazı**, excavada por las primeras comunidades cristianas. Conoceremos las típicas iglesias excavadas en roca y pintadas en frescos. Nuestra visita a Capadocia nos dará la oportunidad de visitar las típicas piedras (ónix y turquesa). Comida. Por la tarde continuaremos nuestro viaje hacia Ankara, con una visita en ruta a un kervansaray (antigua posada de la Ruta de la Seda). Llegada a **Ankara**, capital de Turquía. Cena y alojamiento.

**JUEVES 08-10-26**

**ANKARA - ESTAMBUL**

Desayuno. En Ankara visitaremos el **Mausoleo de Atatürk** y también el **Museo de la Independencia**, que alberga una estatua de cera de Atatürk (fundador de la Turquía Moderna), sus escritos, cartas y objetos personales, así como una exposición de fotografías de momentos importantes de su vida y de la constitución de la República. Salida hacia Estambul, pasando por las montañas de Bolu. Comida en ruta. Por la tarde continuación del viaje a Estambul. Alojamiento.

## **VIERNES 09-10-26 ESTAMBUL: CRUCERO POR EL BÓSFORO**

Desayuno. Salida para visitar la conocida **Mezquita de Suleiman**, la más grande de la ciudad (s. XVI). Esta mezquita es la obra maestra del arquitecto Sinan (figura del Imperio Otomano) y cuenta a su alrededor con un complejo que consta de varios edificios, como biblioteca, hospital, baño turco y bazar. A continuación, nos acercaremos hasta el **Bazar de las Especias** conociendo sus coloridas y numerosas tiendas de especias y delicias turcas, así como hasta la cercana **Mezquita Nueva** o Yeni Cami, situada en el distrito de Eminönü, en el centro de Estambul. Comida. Por la tarde tomaremos el barco para disfrutar de un agradable **crucero por el Estrecho del Bósforo**, uno de los lugares más bellos de la ciudad, desde donde se divisan los palacios de los sultanes y los yalıs más antiguos, ubicados en ambas orillas. Por último, conoceremos la parte nueva de Estambul, como la multitudinaria **Plaza Taksim** y la transitada y animada calle peatonal **İstiklal Caddesi**, con sus numerosos y pintorescos edificios, como el Colegio de Galatasaray, el Pasaje de Flores o la Iglesia de San Antonio. Regreso al hotel. Alojamiento.

## **SÁBADO 10-10-26 ESTAMBUL: SULTANAHMET**

Desayuno. Salida hacia el **Café Pierre Loti**, desde donde disfrutaremos de bellas vistas al Cuerno de Oro, con tiempo libre para inmortalizar la panorámica o tomar un café o té. A continuación, también visitaremos el **Patriarcado Ecuménico de Constantinopla**, donde se encuentra la Catedral de San Jorge, el equivalente a San Pedro en Roma para los cristianos ortodoxos. Comida. Por la tarde visitaremos las obras más importantes de la parte antigua, como la **Mezquita Azul**, adornada con los mejores ejemplos de azulejos turcos y también el entorno del **Hipódromo Romano**, para ver la Fuente Alemana, el Obelisco Egipcio, la Columna de la Serpiente y el Obelisco de Constantino. Por último, nos acercaremos hasta las inmediaciones de **Santa Sofía**, monumento del s. VI y obra maestra de la época bizantina. Continuación hacia el gran complejo comercial del **Gran Bazar**, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo. Tiempo libre. Regreso al hotel. Alojamiento.

## **DOMINGO 11-10-26 ESTAMBUL: PALACIO DE TOPKAPI**

Desayuno. Salida para visitar un lugar histórico, como es el fascinante **Palacio de Topkapı**, que simboliza el poder que alcanzó Constantinopla como sede del Imperio Otomano, uno de los tres imperios más grandes de la historia. Comida. Tarde libre en el centro de Estambul. Regreso al hotel. Alojamiento.

## **LUNES 12-10-26 ESTAMBUL - SANTIAGO DE COMPOSTELA**

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para salir en vuelo especial Estambul - Santiago.

### (\*) Vuelos previstos:

05-10-26 Santiago de Compostela - Nevşehir 08.00-13.45h

12-10-26 Estambul - Santiago de Compostela 13.35-17.05h

Horas locales. Vuelos sujetos a posibles variaciones.

### (\*) Observaciones:

- El precio no incluye cenas en Estambul, bebidas, propinas (20 € por persona, a pagar en destino) ni cualquier otro servicio no indicado en el apartado "El precio incluye".
- Las cenas incluidas pueden realizarse indistintamente en hoteles o restaurantes.
- El orden del itinerario puede ser modificado sin previo aviso, manteniéndose íntegro el programa.